

Guldusi - afghanische Stickereien

**Ausstellung: Stickbilder aus Laghmani und Sharak (Afghanistan)
an zwei Wochenenden im Ideentreff Zell, Schlosstr. 22**

Die Deutsch-Afghanische Initiative (DAI) wurde 2002 gemeinsam von Deutschen und Afghanen als gemeinnützige Hilfsorganisation gegründet. Im Mittelpunkt ihrer Arbeit stehen Hilfe für Frauen und Kinder, Förderung von Bildung, Unterstützung von Nomaden in abgelegenen Gebieten. Die DAI finanziert sich überwiegend mit Spenden, hat aber auch viele Projekte mithilfe großer Hilfsorganisationen wie Caritas International und Misereor realisiert. Die DAI betreut seit 2002 zwei Stickprojekte, eines in Laghmani und eines in Sharak.

Zu Beginn wurden zwei Frauen, die noch mit der Hand sticken konnten, für ein halbes Jahr als Lehrerinnen angestellt; interessierte Frauen konnten in diese Technik wieder einsteigen. Seitdem sticken sie bei sich zu Hause in ihrem Hof. Auf diese Weise wurde eine fast ausgestorbene Tradition wiederbelebt.

Die DAI möchte Frauen die Möglichkeit zu geben, mit ihrem Können Geld zu verdienen. Gleichzeitig möchte sie mit diesen Projekten erreichen, dass die Tradition der Handstickerei in den Generationen weitergegeben wird.

Die ausgestellten Stickereien wurden über die DAI erworben, befinden sich in Privatbesitz und sind unverkäuflich.